

ほんのいっぽく

お茶の美味しい季節になりました

あの暑さがうそのようにすつきりした季節になりました。そろそろ紅葉の便りが届きはじめますね。みなさま、いかがお過ごしでしょうか。ようやくお茶がおいしい季節となりました。この時期のお茶は、製造工程で少し火入れ(乾燥)



を強めにし、コクを感じられるように仕上げます。新茶と比べると、少し黄みがかかった水色になっているはずですが、ご予約いただきました「くだし茶」のお引渡しも始まります。お好みの食事やおやつと一緒に季節の香りと味を存分に

発行元
網代園
八王子市
横山町10-14
042(643)0333
日本茶セラフカー
茶育指導士
網代邦子

11月の店休日
4, 11, 18, 25日
(毎週土曜日)
営業時間
9:30~19:00
(日, 祝
9:30~18:00)



Facebook



Instagram

にお楽しみください。

はちおうじ ハロウィン

10月29日(日)は、仮装をしたかわいいおばけさんたちが街にあふれます。市内の参加店が子供たちにお菓子を配るこのイベントは、東北の震災の後、



施しています。

初代、二代と受け継がれてきた伝統の上に、

急須の話 《十》

目は、絵や篆刻(てんこく)も学んでおりまして、急須(へ)の彫刻も

新しい感覚を盛り込んだ急須は、常滑焼の急須生産に大きく寄与したのです。



伝承の

たまたてばこ

何かあったときに、個人店舗でも役立つことができないか、まずは個人店を知ってもらおうと始めました。当日は賑やかになります。何卒、お許しくださいませ。



多摩地区の伝承文化を紹介する本イベント。今年の特マは音。各地の音楽や舞が披露され、人力車の乗車体験やお手玉、コマなどのなつかしの遊びコーナーも。ユーロード側の小さな蔵では、村山大島紬を展示いたします。11月4日・5日はぜひお出かけください。



八王子の王子のお祭りといえば、お酉様。もともと、八王子宿

編集後記

散歩の達人という雑誌の11月号が、八王子特集ということで、ほんの少しだけ記事にしてみました。見つけるのはむずかしいと思いますが、機会があればご覧ください。

日没が早くなって、朝晩冷えてまいりました。どうぞご自愛ください。ますます。